

れいわ ねん がつ にち
令和3年6月22日

ほごしやさま
保護者様

おおさかしりつかんばくしょうがっこう
大阪市立菅北小学校
こう ちょう きもと てつお
校長 木本 哲夫

がくしゅうさんかん ちゅうしどう し 学習参観の中止等のお知らせ

梅雨の候、保護者の皆様には本校教育にご理解、ご協力を賜り誠にありがとうございます。学校では、新型コロナウイルス感染症について、「学校園における新型コロナウイルス感染症対策マニュアル」等に基づいて、感染拡大防止に注意しながら、児童の学びの保障に取り組んでおります。そのような中、政府が大阪府への「緊急事態宣言」の令和3年6月20日の解除を決定し、あわせて6月21日から「まん延防止等重点措置」を実施することとしました。このことに伴い、大阪市教育委員会からも、昨日あらためて通知が参りました。その内容には、今後の教育活動についても、様々な指示がありました。

その中で、「個人懇談会や進路説明会および泊を伴う学校行事における説明会等、今後の教育活動のために保護者等が来校せざるを得ない行事については実施可とする。」「学習参観等、多くの保護者等が来校し、幼児児童生徒と密になることが想定される行事は、延期もしくは中止すること」という指示がありました。

これを受けて、本校では、明後日6月24日(木)に実施予定の学習参観・懇談会については中止とし、同じ日に実施予定の林間学習保護者説明会については、行うことといたしました。また、来月に予定している個人懇談会も実施いたします。

保護者の皆様には、連絡が直近になってしまったことを深くお詫び申しあげます。どうぞご理解のほど、よろしくお願ひいたします。

また、別紙で「新型コロナウイルス感染症の予防について(お願い)」をお配りしています。今後ともご協力のほどよろしくお願ひいたします。

記

れいわ ねん がつ か もく
令和3年6月24日(木)

がくしゅうさんかん がつきゅうこんだんかい ちゅうし
学習参観・学級懇談会は中止

りんかんほ ごし やせつめいかい
林間保護者説明会(16:00~)は実施

れいわ ねん がつ にち げつ
令和3年7月12日(月)~16日(金)

こじんこんだんかい じっし
個人懇談会は実施